

吉原第一中学校

女子バスケット部

部長 植松仁美

キヤブテン

(13)



吉原第一中学校女子バスケット部は、先輩方が新人戦優勝、七月の中体連でも市内優勝、東部第三位という良い成績をおさめました。

この先輩方から八月に、私たち二年生の新チームへとバトンタッチされました。

先輩方を目指にして、新チームになり二ヵ月目の十月、私たちにとって初めての公式試合新人戦がありました。

朝早くからの練習や時間有効に使った練習をとみんなで頑張りました。放課後の練習も体力づくり(フットワーク)など、とてもつらい練習でした。二年生十六人、一年生十三人ですがなかにはやめ

たいと思つた人もいたかもしません。しかし、みんなではげまし合い苦しい夏の練習を思い出し、やり遂げる事ができました。

厳しい練習にみんなで堪えたため、私たちの目標の一つである『新人戦・優勝』を果たすことができたのです。

これから二月までの三ヵ月間は公式試合がありませんが、冬期練習ではより高い技術を身につけ二月の大会も優勝できるよう、チー

こちら編集室

キヤブテン登場は、高等学校的部を終えて、今回より中学校の部になります。

あなたの学校のキヤブテンも登場しますよ。

富士の今と昔

(22)



富士南地区は、市内でも1・2位を争う人口急増地区です。

これは、森島の伊賀さん宅へ稲刈りのあの麦まきに行つた時の写真です。なれない仕事で大変だったのを覚えていました。衣類や食べ物もなくなってきた頃です。



この写真は、昭和十六年十一月十六日に撮影されたものです。当時の様子を鈴木房子さん(今泉三)が語ってくれました。

音

戦時中の勤労奉仕
(鈴木房子さん提供)



北保育園の年長組みんなで作った作品「ぼくらのまち」です。
ぼくたち、わたしたちの住んでいる家や保育園のまわりの様子だよ。道路や信号、電車や大きい建物を先にかいて、最後に自分の家と自分の顔をかいたんだ。

いつも散歩の時に歩いている道だけど、新しい物を見つけたり、お話をしながら楽しく作つたよ。



みんなで時間をかけて、ひとつ的作品を作つたからすごくうれしかつたよ。

ほくの作品 わたくしの作品

みんなそろつて「ハイチーズ」

